



La Presidenta de México arremete contra Corte Suprema en medio de inminente crisis Constitucional

Sheinbaum acusa a la Corte de extralimitarse mientras se prepara para votar reforma que hace que casi todos los jueces sean elegidos por votación



La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, acusó a la Corte Suprema del país de excederse en sus funciones y “tratar de cambiar lo que el pueblo de México decidió”, mientras se prepara para discutir si anular partes de una reforma judicial transformadora.

Se espera que el tribunal vote el martes si la controvertida reforma viola otras partes de la Constitución, lo que prepara el terreno para un enfrentamiento con Sheinbaum apenas un mes después de iniciar su gobierno.

La medida llevaría a México a un sistema en el que casi todos sus jueces, incluida la Corte Suprema, son elegidos por voto popular.

Ningún otro país del mundo tiene un sistema semejante. Estados Unidos elige a los jueces de los niveles inferiores, mientras que Bolivia elige a 26 jueces en sus tribunales superiores. Pero en México se someterían a votación miles de puestos en todos los niveles.

[Mexico president lashes out at supreme court amid looming constitutional crisis | Mexico | The Guardian](#)